

Mémoire grandes constructions

À l'occasion de la Journée de la Déportation et du 8 mai, de nombreux Gobanais se sont retrouvés autour des anciens combattants, des pompiers, de l'harmonie laféroise pour les traditionnels défilés et les dépôts de gerbes au monument aux morts.



Lors de l'assemblée générale de la section locale de l'Union Nationale des Combattants, des distinctions ont été remises à Marc Mallon, malheureusement disparu depuis, Henri Niay et Christian Dering. Ces distinctions soulignent leur engagement au sein de la section mais aussi au niveau départemental.

Journée de la Mémoire

Pour la 4^{ème} année consécutive, la commune, les anciens combattants, le Souvenir français et l'association historique se sont associés pour organiser la Journée de la Mémoire. Cette année, c'étaient les élèves de troisième du collège de la Chesnoye qui avaient préparé l'événement en réalisant une exposition tant historique que plastique. Les élèves de l'école Jean-Moulin ont assisté au défilé puis ont visité, sous la houlette des collégiens, l'exposition. L'après-midi, les collégiens ont été invités par les anciens combattants à visiter le musée départemental de la Résistance et de la Déportation de Fargniers.

